
1.「福岡市主催の胃がん検診事業におけるバリウム誤えん事故について」

6年前、胃がん検診で起きたバリウム誤嚥事故について、今になっても福岡市は事故原因や再発防止について家
族や市民の納得いくような説明を行っていない。

福岡市は主催者として責任を持って早急に原因究明に努め、市民が安心して健康診断を受診できるような事故
防止に向けたシステムを確立すべきだ。

バリウム誤嚥事故の論点

1. なぜ、救急車を呼ばなかったのか

2. なぜ、大量のバリウムが肺に流入（誤嚥？）したのか

3. 事業団（受託者）が作成した事故の経緯報告書等、書類の信ぴょう性に疑問あり

4. 福岡市（主催者）・すこやか健康事業団（受託者）の責務


